

Sablettes : le seul feu d'artifice de la saison sera tiré demain soir

Un feu d'artifice sera tiré à 23 h, demain, dimanche, depuis une barge placée dans la baie des Sablettes. « *Ce sera un très beau spectacle* », annonce Bernard Bénét. En début de saison, le président de l'association des commerçants du sud avait pourtant décidé d'annuler les cinq feux d'artifice prévus. Motif : le refus de certains restaurateurs de participer à la quête qu'il organise afin d'assurer leur financement (notre édition du 5 juillet). Si Bernard Bénét ne décolère pas (il a même installé un panneau édifiant sur sa terrasse), il se dit satisfait d'avoir pu « *en sauver un dans la saison* ».

« *Pour le feu de dimanche, la municipalité participe, le casino JOA fait un geste important et le reste est pris en charge par l'association. Quant au prix de la barge, il est couvert par une parti-*



Le feu sera tiré d'une barge placée dans la baie des Sablettes. (Photo doc L. M.)

icipation de commerçants, qui ont été nombreux à donner cette fois, beaucoup plus que d'habitude. » Bernard Bénét voit dans cet élan, une conséquence de l'annulation des autres

feux. « *Ces professionnels ont vu l'impact qu'avaient ces feux sur la fréquentation et le chiffre d'affaires qu'ils ont perdu.* » Et le président de l'association des commerçants du sud de

conclure sur une note optimiste : « *si tout le monde joue le jeu de cette manière, on pourrait très bien tirer un feu chaque dimanche, l'été prochain* ».